

# いのくち社福

発行年月 令和2年(2020年)1月1日  
 編集発行 井口地区社会福祉協議会 TEL・FAX(082)278-6679  
 〒733-0842 広島市西区井口二丁目1-3  
 印刷所 (株)エル・コ 広島市西区商工センター七丁目5-17  
 ■人口15,404人(男7,465人女7,939人)■世帯6,469世帯(10月現在)



## 令和の炎高らかに



新年明けましておめでとうございます。  
 昨年は、自然災害が多発し大変な年でした  
 が、今年は平穏で安心・安全な年に  
 なることを願っています。  
 3月には井口集会所の耐震工事も終了し、  
 よそおいも新たに、町民の皆様にご  
 利用していただけることだと思います。



## 井口小学校区で大規模防災訓練

11月24日(日)、井口地区自主防災連合会主催の「井口地区防災訓練」が開催されました。

井口8町内会から約400名の人々が「大規模災害が発生」との想定のもとにそれぞれの自宅から一般の方々と共に車椅子、ペット同伴の方等が井口小学校に避難しました。

その後、「情報班、施設管理班、食料物資班、救援救護班、炊き出し班」などに分かれ  
て避難訓練を続行しました。

校庭では、起震車による地震体験、降雨体験車による豪雨体験、消防車、パトカー等の展示が行われました。井口地区女性会メンバーによる「豚汁、アルファ化米」の炊き出しが行われ参加者も早朝からの訓練に一息つきました。



## 第29回ふれあい 井口どんど祭り

日時 令和2年1月12日(日)  
 午後12時より  
 予備日 1月13日(月)  
 場所 井口小学校グラウンド  
 主催 井口どんど祭り実行委員会

令和2年1月12日(日)井口小学校で「第29回ふれあい井口どんど祭り」が開催されます。年男、年女の子どもたちが、令和の年の無病息災を願って点火します。当日は井口消防団、町内会、民芸保存会のみなさんで会場設営し様々な催し物が行われ、ぜんざい、竹酒の振る舞いもあります。新春の令和の空に高く舞い上がるとんどの炎をどうぞ見に来てください。

## 火の用心書初め大会

日時 令和2年1月11日(土)  
 午前10時~12時  
 場所 井口小学校体育館  
 主催 西消防団井口分団・西消防署  
 井口小学校PTA

## 井口集会所の耐震工事始まる

井口集会所の耐震工事が始まりました。  
 工事期間は、本年3月末までです。この間、町民の皆様にはご不便をお掛け致します。仮の事務所は、西区井口2丁目25番20号、電話番号は変わりなく「082-278-6679」です。



## 敬老会



昨年9月9日(月)、井口公民館で井口町敬老会が開催されました。来賓に福岡美鈴西区長、平口洋衆議院議員をはじめ地域内の町内会長などが参加。75歳以上の長寿者1,620人中224人の方々が出席して頂きました。

井口小6年生の「五石瑞己さん・長谷川未羽さん」のお祝いの言葉、協創中・高等学校吹奏楽部の演奏、井口保育園、聖モニカ幼稚園の園児のみなさんによる元気な歌声に出席者も頬を緩まされました。

芸では、日本民謡いのくちグループによる「寿の舞」、井口小学校3年生生徒によるリコーダー演奏と合唱。さらに「西尾寿紀、藤田昌志さん」の舞踊、グループはとっぽさんによるオカリナの演奏、民芸保存会餅つき部の「餅つき音頭」で大変盛り上りました。

## 校区内の商業施設をパトロール



8月22日(木)井口中学校区ふれあい推進協議会では永井井口中学校教頭先生はじめ、13名のメンバーにてアルパーク、ゲームセンター等を中心に中学生等の非行防止を目指してパトロールを行いました。

## ふれあい献血



11月9日(土)井口学区献血推進協力会では、井口小学校ふれあい広場において日本赤十字社広島県支部の協力を得て「400ml献血」を行いました。

## ふれあい音楽会



12月1日(日)井口小学校にて井口中学校区ふれあい活動推進協議会主催の第19回ふれあい音楽会が行われました。

井口中はまゆう学級の琴演奏にはじまり井口小5年生全員の合唱・合奏、井口小教職員の合唱、井口明神小プラスアンサンブル、井口中学校吹奏楽部と続き、最後は全員で「BELIEVE」合唱で終わりました。音楽で交流し、感動を分かち合える。そんな素晴らしい時間でした。

## 大歳神社秋まつり



10月19日(土)井口民芸保存会神楽部による大歳神社神楽奉納が、行われました。例年どおりの舞や花火でたくさんの観客を楽しませてもらいました。

## 井口体協軽スポーツ大会



10月6日(日)井口小学校にて井口体育協会の主催で「秋の軽スポーツ大会」が行われました。

当日は好天に恵まれ、30人を超える参加者の皆さんのがんばりで、グランドゴルフを楽しみました。3人がホールインワンを出されるなど大変盛り上りました。

## ゴミ追放キャンペーン



11月4日(月)井口地区公衆衛生推進協議会は、恒例の「井口地区ゴミ追放キャンペーン」を実施しました。

各町内出席者は、「井口公園」を目指して、一生懸命に周辺道路の清掃活動を行っていただきました。

## 龍神山サイレン修復



平成30年7月発生した「西日本豪雨災害」により故障していた「龍神山のサイレン」が地域の皆様によるご寄付により修復しました。

このサイレンは、戦前から井口地域の人々にとって、時刻の知らせと火事発生時の連絡手段として利用されていました。

昨年6月26日、地域の有志の皆様の協力により修復され「サイレンのある街」(DVD編集“井口中学校放送部全国大会優勝”)を復活することとなりました。

引き続き地域の皆様に「時刻」をお知らせして行きます。